

La carta a Bruselas desmonta las promesas económicas de Rajoy

Toda la oposición rechaza el compromiso asumido con Juncker. Sánchez acusa al presidente en funciones de “mentir sin pudor” con su oferta electoral

A. DÍEZ / F. MANETTO
Madrid

La carta del líder del PP, Mariano Rajoy, al presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, en la que ofrece nuevos ajustes para evitar la multa europea por incumplir el déficit, desvelada ayer por EL PAÍS, ha cambia-

do el paso de la campaña popular en el apartado económico. Toda la oposición recrimina al presidente en funciones que se comprometa a más recortes cuando públicamente insiste en que no son necesarios. El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, especialmente duro, acusó a Ra-

joy de “mentir sin pudor” por asegurar en España que quiere bajar impuestos y prometer en Bruselas medidas de austeridad. Desde Ciudadanos, Albert Rivera reprochó a Rajoy que tome decisiones en nombre del Gobierno del país sin esperar a conocer los resultados del 26-J. Podemos tachó de

“irresponsable” la conducta del presidente. Por parte del PP se trató de minimizar el contenido de la misiva. El ministro de Exteriores, José Manuel García-Margallo, sostuvo que si se mantiene el crecimiento, el compromiso de nuevas medidas de Rajoy no sería necesario. **PÁGINA 15**

Los verdes frenan por la mínima a la ultraderecha en Austria

Van der Bellen será el presidente del país

SARA VELERT, Viena
ENVIADA ESPECIAL

El voto por correo decantó ayer el resultado de las presidenciales austriacas inclinándolo la balanza del lado del candidato ecologista independiente, Alexander Van der Bellen, frente al aspirante ultraderechista, Norbert Hofer. El escrutinio demuestra la división de la sociedad en Austria y envía un serio mensaje a una Europa que no ha sabido resolver la crisis de los refugiados. **PÁGINA 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 12**



EE UU PASA LA PÁGINA DE VIETNAM 41 AÑOS DESPUÉS DEL FIN DE LA GUERRA. El presidente Barack Obama anunció ayer durante su visita a Hanói el fin del embargo de armas a Vietnam, en un gesto para cerrar viejas heridas con este país. / CAROLYN KASTER (AP) **PÁGINA 7**

BERNIE SANDERS Aspirante demócrata a la presidencia de EE UU

“En todas las encuestas gana a Trump por mucho más margen que Clinton”

PABLO X. DE SANDOVAL, Irvine
Bernie Sanders, de 74 años, no está dispuesto a tirar la toalla en la carrera por la nominación demócrata a la presidencia de EE UU. Pese a tener muy complicado alcanzar en delegados a su rival, Hillary Clinton, Sanders asegura en una entrevista con EL PAÍS que “no es imposible”. Parte de sus esperanzas las cifra en el resulta-

do de las primarias de California y en los sondeos que le otorgan ventaja con respecto al candidato republicano, Donald Trump.

“Podemos explicarle a cada delegado de la convención demócrata que en todas las encuestas que he visto ganamos a Trump por mucho más margen que Clinton”, asegura. Con su discurso antististema, Sanders se ha abierto

camino entre los jóvenes y parte de la clase media blanca desencantada. “El pueblo americano está sufriendo y no ve que el *establishment* responda a su sufrimiento”, dice como explicación del ascenso de Trump. Para el senador, el giro a la izquierda que ha obligado a dar a Clinton no resulta suficiente. “La victoria es ganar”, remata. **PÁGINA 6**

Una ofensiva del ISIS deja un centenar más de muertos en Siria

NATALIA SANCHA, Beirut

Una serie de atentados terroristas realizados por el ISIS causó ayer un centenar de muertos en las ciudades sirias de Latakia y Tartous, controladas por el Gobierno de Bachar el Asad. Los ataques, perpetrados por suicidas y con coches bomba, son los más sangrientos desde que el 27 de febrero se sellara en Ginebra un alto el fuego parcial entre ambos bandos. **PÁGINA 4**

ADEMÁS

Bayer ofrece 55.000 millones por Monsanto P39

Un juez apoya al fabricante en el ‘caso Volkswagen’ P40

Inmigrantes, los nuevos chatarreros P24

